



# Cerca de 10 mil personas recorrieron “La Calle de los Niños” en Playa Brava

La actividad contó con la participación de varias instituciones de la región.

José Portales Durán  
josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Con motivo de propiciar un evento familiar en el Parque Playa Brava, la Municipalidad de Iquique convocó cerca de 10 mil personas en La Calle de los Niños, evento que tuvo 2 kilómetros de actividades y tres escenarios con espectáculos para niños.

El evento se desarrolló desde las 10 hasta las 16 horas y se extendió desde la Avenida Héroes de La Concepción hasta Santiago Polanco, donde estuvo el escenario principal y que recibió los números artísticos de Pandi y Beto, Cantando Aprendo a Hablar, Perro Chocolo y Cachureos.

La Calle de los Niños también fue espacio para que diversas instituciones participaran en su función social. Las Fuerzas Armadas estuvieron presentes con la Fuerza Aérea y la Armada de la Cuarta Zona Naval, Carabineros y la Compañía Croata de Bomberos Dalmacia N°5, que el pasado 24 de junio cumplió 150 años al servicio de la comunidad y estuvo desplegada con exposición de su historia y mártires, y ma-



CACHUREOS FUE EL NÚMERO ENCARGADO DE CERRAR EL EVENTO FAMILIAR EN EL ESCENARIO PRINCIPAL.

terial menor y funciones de especialidad de porta escala, unidad de bomba y brazo mecánico.

El alcalde de Iquique, Mauricio Soria, dijo que “estamos felices por el recibimiento de las familias, no es la primera vez que lo hacemos y estimamos que llegaron cerca de 10 mil personas a esta actividad que se llevó a cabo de la mejor manera, donde estuvo la familia reunida, disfrutando de un domingo a espacio abierto, a través de la vida sana y con diversas actividades y programas. Agradezco a todas las instituciones que estuvieron presentes y colaboraron para que la familia pueda disfrutar del Parque Playa Brava y sacarle provecho al esp-



CERCA DE 10 MIL PERSONAS ASISTIERON A LA JORNADA.

cio público”.

Agregó que “estamos convencidos que esta actividad es una oportunidad para que las familias puedan salir, las actividades de la municipalidad, como la Corporación Municipal de Deportes, que tuvo baile entretenido, concursos y otras actividades

y las de la dirección de salud municipal, que también estuvieron presentes, son todas gratuitas para que la familia iquiqueña esté presente y ha sido todo un éxito”.

Este encuentro familiar también fue espacio para emprendedores y foodtruck, de modo que

también fue espacio para el fomento productivo.

Por otra parte, el escenario de las Fuerzas Armadas, también fue espacio para que se presentaran las retretas y bailes de bronce.

## ASISTENTES

Cristian Candia, que asistió junto a su hija, dijo que es una actividad positiva. “Ha sido una jornada donde lo hemos pasado súper bien, nos llamó la atención la vida que se generó en el parque y sería mucho mejor que se hiciera más seguido, para incentivar el comercio, y el aprovechamiento del espacio público junto a los menores”.

Katherine Bueno, que acudió con sus hijos Vi-

## 3

escenarios fueron dispuestos en lo extenso del Parque Playa Brava en la actividad.

cente y Amaya, comentó que “nosotros vivimos en Alto Hospicio y aprovechamos esta instancia para disfrutar de este beneficio, es una buena distracción de domingo y hemos tenido una tarde maravillosa”.

Cristian Castro, que acudió con su familia destacó la oportunidad: “Me pareció que es una iniciativa bien hecha, una buena instancia para disfrutar y hacer algo distinto con los niños para que se entretengan. Me ha llamado la atención que la municipalidad pudiese habilitar los juegos del Parque Playa Brava y que estén presentes los del Ejército y la Fuerza Aérea, porque los carros blindados llaman la atención y son una experiencia nueva para los menores”.

Francesca San Martín, dijo que lo pasó bien, y solicitó que “ojalá este tipo de iniciativas se hicieran más seguido, sobre todo por aquellas personas que no cuentan los recursos para llevar a sus hijos a los juegos inflables y ver shows de calidad. Así también, se podrían mejorar más basureros y puntos de hidratación para los peatones”.